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Les grands projets a Quebec 

Projet : 

La mise en place de grands projets a Quebec et Levis n’est pas monnaie courante et le 

plus souvent, ce sont des projets qui sont en majorit6 realises et finances par les differents 

paliers de  gouvemement. 11 y a bien eu le Centre des Congres a Quebec, mais a part q a j e  

ne me rappel pas des gros projets mobilisateurs. Toutes les refections et les reparations 

des Fetes du 400’ et quelques projets peripheriques mais dam l’ensemble, i l  n’y a pas de  

projet d’envergure et structuralit a moins queje ne me trompe. 

Depuis 2 a m ,  on park  du projet de port methanier et on en fait son proces avant meme 

que le BAPE n’est commence. Avant meme l’analyse des avantages et des inconvenients 

ne soient realises. Je ne suis pas certain que tous realisent l’ampleur et l’envergure d’un 

tel projet. Quand on regarde le taux d’endettement et les deficits structurels des 

gouvernements, ce projet devient tres important parce qu’il est libre de  tout support 

financier du  gouvemement. De plus a Levis, les engagements ont etC signis avec la 

municipalite. Cette denree rare pourra permettre d‘obtenir environ 7 millions de  dollars 

en taxes nets a la ville. La Ville n’a pas 2 foumir de services particuliers, ils sont 

entierenient payes par le promoteur. La localisation geographique du projet s’inscrit dans 

le schema d’amenagement de  la Ville. Donc, i l  n’y a pas de  probleme de zonage. 

Souvent, j ’ai entendu dire que certains vendraient leur mere pour de  l’argent; tous les 

citoyens, les elus sont des personnes responsables et nous avons des institutions credibles 



qui sont capables d’analyser les projets aux benefices de toutes les parties par consequent 

011 doit se fier au Bape. Toutefois, de mimoire d’homme, j e  ne me rappelle pas avoir eu 

un projct a Quebec avec autant d’avantages economiques a partir des besoins en 

diversification en energie et en terme d’emplois Crees. 

De plus, nous avons toutes les possibilitis d’accueil et les ressourccs pour le realiser. Un 

projet d’un milliard a Levis $a vaut la peine d’y reflechir. J’appui le projet a condition 

que les resultats d’analyse du BAPE soient positifs. 
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